

あさがお



涼しさを感じる日も増え、秋の訪れを感じられる毎日になりました。

園庭の落ち葉や木の実、畑の中で育つサツマイモ、キャベツやブロッコリーの葉に寄ってくる青虫にも気づき、友だちや先生たちと会話が弾んでいます。

また、今月の2週目には運動会を楽しむこともできました。どのような力を身につけていきたいかを職員間で討議しながら体そだてを進めました。暑さも残る日もありましたが、子どもたちは元気いっぱいに遊んだり、体を動かしたりして過ごしてきました。現在、楽しかった余韻を楽しみながら異年齢で運動会ごっこを楽しんでいます。

心も体も育ち、自ら選んでする遊びが充実するこの時
～ひとつひとつの成長過程を大切に～

栽培活動の継続【3・4歳児】



身近な自然に親しむ【3・4・5歳児】



親子でふれあう

運動会ごっこを楽しむ【異年齢】してみたかったダンスを経験♥

絵合わせを楽しむ

★ 第16回運動会 充実感と達成感は次へつながる
★～力いっぱいチャレンジ つながれ とうせいのわ～

ワクワク・ドキドキ・楽しい！ 「見て～かっこいいでしょう！？」



ダンス【3歳児】



かけっこ【3歳児】

3歳児クラスは、初めての運動会でした。毎日、子どもたちの成長や体力に合わせて体そだて「にんにんタイム」を楽しんできました。春から1日も休まずに取り組みました。毎日の積み重ねは、大きな成果につながり、運動をしても疲労度が軽減したり、自分の思うように体をコントロールしたりすることも可能になってきています。

何よりも、お家の人とふれあった後も、自分たちの力で閉会式へ出られた姿も素晴らしかったと思います。これからも体そだてを続けていき、子どもたちがさらに豊かに活動できるようにしていきたいと思います。

「忍者の修行をしてステップアップするのじゃ！？」 「はい～！！」



ダンス【4歳児】



忍者になりきって【4歳児】

4歳児クラスは、昨年の経験もあり、運動する楽しさを分かち合いました。友だちと楽しく活動する中で、共通の目的を見いだし、工夫したり、協力したりする、というねらいも大事にしてきました。

今まで積み重ねてきたサーキット運動に想像力と思考力をプラスし、忍者というキーワードを楽しみながら運動を進めました。それぞれが自分流の忍者になりきって様々な微細運動、粗大運動に取り組みました。

かけっこ【5歳児】

～しなやかな心と体の育成の持続は、思考力・判断力も生み出していく～



5歳児クラスは、幼稚園生活最後の運動会でした。

毎日の生活の中で人の話を聴いたり、自分の思いを伝えたりすることを大切にしてきました。運動の中にも取り入れ、仲間と一緒に話し合い、知恵を出し合って運動表現につなげました。自分たちでつくりあげた表現です。自信と活気に満ちた素晴らしい活躍でした。

パラバルーン表現【5歳児】



四季折々の変化に触れる

～地域の人々の営みにふれ、地域や家庭の伝統的な行事に親しむ～

10月17日（金）だんじりの見学に出掛けました。

出発前は、だんじりを見る楽しい視点を聴いたり、具体物を見たりして事前に学んだ上で見学へ行きました。

「タイヤが大きい！」「綱引きみたいに引っ張ってる！」「がんばって～！」など、子どもたちの元気な声が地域の方々に届いたと思います。見学の後は、各年齢のお楽しみコースを歩いて散策しました。



～子どもから学ぶ～

子どもたちと一緒にだんじり見学に出かけたときのことです。

Aさんが言いました。「なあ、あい先生、あそこに美味しいクレープやさんがあるんやで。」

「そうなの！？よく知ってるのね！」「それからな、猫の譲渡会で来たんやで。」と伝えてもらいました。

子どもたちは、地域のことによく知っているのだなと感じました。また、自分の経験を相手にわかるように伝えられるようになっている姿を見て、大きな成長を感じ、大変うれしくなりました。5歳児クラスの復路は、少し寄り道をして特別感いっぱいで園に戻りました。

これからも地域とのかかわりを深め、園生活に取り入れながら、より豊かな生活になるように教育を充実させていきたいと思います。

年少・年中組は、年長組への憧れのまなざしが強くなりました。真似をしながら栽培活動や遊び、運動を進めています。食育活動も継続して楽しんでいます。

充実した2学期がますます楽しみになってきました♥



あいママレストランを楽しむ【4歳児】

～10月あさがおイラスト おうたろうさん～

文責 まつなが あい